:									PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		M	0	29/06/2023	LEGISLATIV0
									MILENIO TELEVISION			

Santiago Creel lamenta la decisión de Lilly Téllez de no buscar la candidatura presidencial

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, lamentó la decisión de Lilly Téllez de no buscar la candidatura presidencial y escribió en una publicación de Twitter: "Querida Lilly Téllez, lamento tu decisión.

Aportaste una visión firme, valiente e informada, a favor de un auténtico cambio y en contra del actual régimen autoritario y de pésimos resultados que estamos padeciendo".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKKqsix7SUpCrJY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215265&parld=75F18D3264FEE48F%215256&o=OneUp